
がんばる経営、応援します。 ─────────────  沼田商工会議所・沼田中小企業相談所  

発 行：沼田商工会議所  〒378-0042 群馬県沼田市西倉内町 669-1 
     TEL 0278(23)1137   http://www.kannet.ne.jp/tengu/ 

 FAX 0278(24)0715   E-mail tengucci@po.kannet.ne.jp 
企画編集：広報委員会  

法律相談については当会館内で行われる群馬弁護士会の相談会をご利用下さい。  
（有料・毎週火曜日・受付予約電話番号０２７－２３４－９３２１）  

金 融 相 談 ＜会場：沼田商工会館＞  
［国民生活金融公庫］           ［信用保証協会］  
６/８ (金)・７/１３(金)         ６/１４ (木)・７/１２(木) 
時 間：午前１０：００～午後３：００    時 間：午後１：３０～午後４：００ 

 

定  例  無  料  相  談 
会 

５月２０日（日）午後６時３０分より利根沼田文化会館小ホールに於いて、沼田市観光協会発足当
初からの目的であり、過去幾多の諸先輩が夢見た、『沼田城をつくりたい』という声を現実にするた
め、沼田市観光協会が中心となり「沼田城建設推進の会」の設立総会が開催されました。総会では、
記念講演として天桂寺の阿部秀典先生から「天下の名城：沼田城について」と題して、お城に纏わる
説明を聴いた後、会の名称や役員の選任、平成１９年度の事業並びに収支予算について審議がなされ
ました。推進の会は、関東に於いて、江戸城・小田原城と並び、五層の天守を持つ、この「沼田城」
を新しい利根沼田の観光のシンボルとして、また郡市民の心の拠所として、必ずや地域おこしに繋が
ると確信し、ぜひ実現したいと熱い思いを寄せております。今後、利根沼田はもとより広く全国に呼
びかけ、出来る限り大きな人の輪を広げて行く活動が展開されるとのこと。入会を希望される方、詳
細については事務局にて受け付けております。 

沼田城建設推進の会事務局：℡23-1137（沼田市観光協会内） 

【沼田城イメージ】 【「沼田城建設推進の会」設立総会の様子】 
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ディラン（株式会社ヤマグチ） 
代表取締役 斎藤正典 

z 住 所 沼田市横塚町１９６９－１ 
z 業 種 結婚式場 
z Ｔ ＥＬ ２４－０２２２ Ｆ ＡＸ ２４－１７２７ 
z メー ル info@dylan.co.jp 
 
 

 

 商工春秋   
「沼田城建設推進の会」が設立された（１面参照）。昭和３１年に沼田市観光協会が設立された時が最初
の沼田城復元運動であり、その後、先人達が運動を引き継ぎ、有志により約６，７００万円の建設基金が
集められた。行政面では平成８年に「沼田公園長期整備構想」が策定され、コアミュージアムとしての沼
田城エリアの整備が提示された。同構想にある様に単に本丸の復元整備を行うだけでなく城堀、石垣や櫓
等の整備によって歴史的景観を感じる城跡公園となれば市民のみならず県内外の人達にとってすばらしい
ものとなるだろう。市民と行政が「協働」で調査研究を進め、沼田の歴史ロマンを広く共通認識する上で
一歩一歩創りあげていく運動が盛り上がっていく様になれば、中心市街地も含めて「歴史ロマン」を感じ
る街へと発展し、姉妹都市「フュッセン市」に肩を並べる事ができる。（真） 

新入会員   
【表具処美砂】  
住 所 柳町４１５－５ 
代表者 桑原美砂子 
ＴＥＬ ２３－０２４６ 
事業内容 表具   
【㈱オンザウェイ】  
住 所 西原新町１５１２－１ 
代表者 井川智一郎 
ＴＥＬ ２３－７６３０ 
事業内容 学習塾   
【深代建築】  
住 所 久屋原町２１９－２ 
代表者 深代秋次 
ＴＥＬ ２４－５１８７ 
事業内容 建築  
【セレモニーフラワーミヤタ】 
住 所 秋塚町７４４－１ 
代表者 宮田鉄也 
ＴＥＬ ２２－６２６４ 
事業内容 生花販売 
【吉野清明事務所】 
住 所 下久屋町３４４－２ 
代表者 吉野清明 
ＴＥＬ ２２－９７２２ 
事業内容 土地家屋調査士 
【㈲染谷組】 
住 所 久屋原町３３９－２ 
代表者 染谷 三郎 
ＴＥＬ ２４－８５８７ 
事業内容 型枠工事  
企業短信  
住所変更  
◇クチキテック 
薄根町→戸鹿野町３２４－３ 

 

〔会員数４月末：１３６７会員〕  代表者変更  
 ◇㈱群馬銀行沼田支店 
   藤原昌幸→青柳英昭 
事業所名および代表者変更  
◇㈲八田自動車整備工場 

→八田自動車㈱ 
八田敏亘→八田敏彦  

事務局日誌 
 [４／１９～５／２０] 
▼４月 
１９日・広報委員会 

・沼田市観光協会正副会長 
会議 
・柳波まつり交通警備に関
する打ち合わせ会議 

２０日・青年部総務委員会 
２５日・第１８回当所会員親睦ゴ

ルフ大会 
・沼田市観光ガイド協会研
修会 

２６日・青年部てんぐ委員会 
   ・沼田市観光協会青年部理 

事会 
２７日・群馬県商工会議所女性会

連合会正副会長会議 
２８日・第１４回わらべフェスタ

柳波まつり（～２９日） 
▼５月 
 １日・柳波まつり出店者等の反

省会 
 ２日・職員会議 
 ７日・青年部総務委員会 
   ・青年部経営拡大委員会 
   ・沼田青色申告会青年部監

査会・役員会 
 ８日・青年部２０周年特別委員

会  

・沼田青色申告会監査会 
・役員会 

９日 ・群馬県平成１９年度企業 
パートナー説明会 
・当所会員親睦特別委員会 
・青年部監査会 

   ・青年部本部会 
１０日・正副会頭会議 
   ・マル経審査会 

・国民生活金融公庫前橋支 
店とマル経審査委員との連
絡会議 
・群馬県商工会議所連合会中
心市街地活性化に関する勉
強会 
・群馬県商工会議所女性会連
合会正副会長会議 

   ・群馬県信用保証協会金融相
談会 

１１日・群馬県信用保証協会沼田連
絡所監査 

   ・国民生活金融公庫定例相談
会  

１２日・仮称「沼田城建設推進の会」
第４回準備会 

１４日・群馬県青色申告会連合会本
部役員会 

１５日・女性会理事会 
・群馬県商工会議所連合会専
務理事会議（～１６日） 

１６日・青年部役員会 
１７日・第２３回関東商工会議所女

性会連合会総会(群馬大会)
（～１８日） 

１８日・青年部２０周年特別委員会 
２０日・仮称「沼田城建設推進の会」

設立総会 
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【オーダーメイド・メニュー】結婚式はもちろん
ですが、少人数（２名様から）の食事会などのご
利用もとても多くなってきています。私どもでは、
人数や用途、予算、ご希望に合わせてメニューを
いちからお作りしています。完全にオーダーメイ 

 
ドですので、毎月の食事会でも同じメニューがく
り返されるということはありません。お弁当の仕
出しも行っておりますので、お気軽にご利用くだ
さいませ。ご予約・お問い合わせは 
フリーダイヤル０１２０―１６６―８３０まで 
    ＜＜紹介者 沼田大雅水産㈱ ＞＞ 

    
テクノ沼田      Ｄｙｌａｎ            

  
レストランクレソン 

ヤマダ電機           至川場 

 
 
太助饅頭 

 
沼田警察署 国道１２０号 

関
越
自
動
車
道 

沼田ＩＣ 
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アクサ生命保険株式会社 前橋営業所 
〒371-0022 
前橋市千代田町3-5-13  027-234-3317 

 

沼田商工会議所青年部では今年も『２００７ミス沼田コンテスト』を開催します。１年間沼田市
のビューティフルメッセンジャーとして協力いただける方の応募をお待ちしています。また、あな
たの周りの素敵な女性をご推薦下さい。ミス沼田に選ばれた方には沼田まつりをはじめ、桜まつり、
ラベンダー観光キャンペーン、交通安全パレード等に参加して頂きます。  

 
 
沼田商工会議所青年部では、沼田まつりの天狗みこしの先導役として、平成３年から登場した天狗

山車太鼓の女性たたき手を募集します。応募者には、７月の火・金曜日の夜を練習日に当てて、８月

の沼田まつりに参加いただきます。従業員の方でご希望の方がいらっしゃいましたらご推薦下さい。   
応募資格：市内在住またはお勤めの中学生以上２５歳未満の健康な女性で、練習会と沼田

まつりに参加できる方。 
  
定員：定員になり次第締め切ります。  
申し込み／問い合わせ  

電話で沼田商工会議所青年部へ 
（ＴＥＬ２３－１１３７） 

     決定者には練習日をご連絡いたします。 
 

【
天
狗
み
こ
し
を
先
導
す
る 

天
狗
山
車
太
鼓
】 

【応募資 格】満１８歳以上の沼田市・利根郡又は隣接する地域にお住まい・お勤めする健康で明るい未婚

の女性。尚、沼田商工会議所・青年部等が行う行事にご協力いただける方。  
【応募方 法】応募用紙裏面に必要事項を御記入の上、指定写真を添えてご郵送、又は沼田商工会議所まで

直接ご持参下さい。（応募用紙は沼田商工会議所及び市役所、ＦＭＯＺＥ等にご用意してお

ります）    
【募集期 間】平成１９年６月３０日（土）まで 
【コンテスト開催日】平成１９年７月８日（日） 
【会 場】ホテル ベラヴィータ（材木町）TEL60-1000 
【入賞・賞品】「ミス沼田」３名 各１０万円旅行クーポン券 

及び副賞。参加賞もあります。 
【参加服 装】自身の個性、魅力をアピールできる服装にて 

ご参加下さい。  
【郵 送 先】〒３７８－００４２ 沼田市西倉内町６６９－１ 沼田商工会議所 
【お問い合せ】沼田商工会議所青年部（ＴＥＬ ２３－１１３７） 
 

【
昨
年
の
ミ
ス
沼
田
か
ら 

た
す
き
を
受
け
取
る
様
子
】 
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田中 正博／たなか・まさひろ  
 １９３８年秋田県生まれ。早稲田大学文学部卒。62年㈱電通ＰＲセンター（現・電通パブリックリレー  
ションズ）入社。２００２年に独立。専門分野は「危機管理」「広報」「コミュニケーション」。約 40年に  
わたり、数多くの企業・団体のイメージアップ、販売促進、活性化対策などの企画立案・実施に従事。  
ここ 20年は、緊急記者会見、クレーム対応、毒物混入事件、欠陥商品問題、訴訟問題、企業不祥事など、  
７５０件を超える「危機管理」のコンサルティングを行っている。  

 
 
 
企業の危機管理の重要性が、これだけ社会や企業、行政の間で問われているさなかに起きた不二家の不
祥事。改めて、このケースが教えてくれた危機管理のイロハを確認することとしたい。同社はまさに、「危
機管理のイロハ」すら認識していなかったといえる。 
『教訓１：内部告発に対する"時代認識"が欠けていた！』 
 昨年 11月の段階で、同社の幹部会には「期限切れの牛乳原料を使用」「マスコミに発覚すれば雪印乳業
の二の舞いになることは避けられない」などと記された１枚の社外秘文書が作成・報告されていたという。
しかし、経営陣はこれを"無視"した。不祥事を公表しないことにしたのである。同社の経営陣は、この事
実が絶対に外部に漏れないとでも信じていたのだろうか。無知からか、時代認識の欠如からか、それとも
軽視か、それとも恐れからだったのか。 
 結果は、今年１月９日、一部のマスコミにこの社外秘文書が流出したため、同 11日に緊急記者会見を開
くことになった。 
 この文書には、「近年、コンプライアンスに関する不祥事は、その多くが内部告発に端を発するものであ
り」との指摘があったのにもかかわらず、経営陣はこれを無視した。ここに書かれてある内容は正しい指
摘であり、別の見方をすれば、同社の内部には危機管理意識を持った、それなりにまっとうな社員がいた
わけである。不二家の社長（当時）は、記者からその点を指摘されて「隠ぺいするつもりはなく、（社外秘
文書の記載内容は）事の重大さを認識するための表現だった」と弁明しているが、素直には受け取れない。 
 会社の不祥事はいつか必ず表面化するものである。そしてまた、不祥事はどんな会社にも、程度の差こ
そあれ存在している。問題なのは、経営トップがそれを把握していながら、それを公表せず「隠ぺい」を
図ることである。「不祥事の隠ぺい」は「内部告発」を招き、結果的に大きなダメージをもたらす。不二家
のケースは、この内部告発に対する時代認識の欠如の典型的なケースとして、危機管理のイロハを示唆し
ているといえる。 
  

  
前回に続き、不二家の企業リスクから学ぶ教訓について述べてみよう。これは食品会社のみならず、業
種を問わず、どの企業にも共通した教訓となるはずである。 
『教訓２：目標数字の達成は大事だが、それ以上に大事なのがコンプライアンスだ！』 
 コンプライアンスを知らない経営者はいないはずである。しかし、「知っている」ことと「認識している」
ことでは大違いである。マニュアルをつくること、企業倫理綱領をまとめ上げること、危機管理委員会を
組織すること、従業員教育をすること。コンプライアンスのためにこれらに取り組むことなら、どんな会
社にでもすぐできる。大事なのは、こうした「形あるもの」や「組織」ではなく、「コンプライアンス意識
の啓発と浸透」なのである。 
 たぶん（当然のことと思うが）、不二家にもコンプライアンスのためのいろいろな取り決めやルールはあ
ったはずである。問題は、それらをつくることだけで終わっていたのではなかっただろうか。 
 組織体制やマニュアル、制度は、例えて言えば人間の体における骨格と筋肉である。しかし、外観がい
くら丈夫そうに見えても、体の隅々に血管と神経が行き届いていないと、体は機能しない。会社も同じで、
電力会社でも血管と神経が現場に行き届いていなかったために、原子力発電所やダムのデータの隠ぺいが
続出した。 
 コンプライアンスで大切なのは、従業員の一人ひとりに至るまで、トップ自らが自分の言葉で「意識の
啓発」をすることである。 
 そのキーワードは次のメッセージである。 
「目標数字の達成はもちろん大事だ。しかし、それ以上に大事なのがコンプライアンスだ」 
 経営が苦しいから無理な目標数字を設定する。現場に目標達成を指示する。現場の心理として、つい目
標達成のためにコンプライアンス違反に足を踏み入れてしまう。 
 不二家のケースも、たぶんにこうした要因が大きかったのではなかったのか。そういうときに企業の運
命を決めるのが、常日ごろからトップがこのメッセージを社内に浸透させておくことなのである。トップ
自身の自戒を込めて。 

田中危機管理・広報事務所  所長 田中 正博 
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代表取締役 桑原  滋 
 
 
材 木 町 本 店 沼田市材木町 212 TEL22-2010 FAX23-0210 
月 夜 野 ベ イ シ ア 店 みなかみ町下牧 482ベイシア月夜野店内 TEL62-2333 
不二家月夜野ベイシア店 みなかみ町下牧 482ベイシア月夜野店内 TEL62-2088 

                  
当所議員変更のお知らせ  

      当所の議員の職務を行なう者の変更がありましたのでお知らせ致します。 
 
議員 青柳 英昭 氏          議員 須田 恭弘 氏  
【㈱群馬銀行 沼田支店】         【萬屋建設㈱】  
旧）藤原 昌幸 氏            旧）笛木 弘二 氏 

 
  

春の叙勲において、旭日双光章を当所名誉議員 中島静雄氏が受章されました。 
また、群馬県の総合表彰・商工部門においては、当所副会頭 中神健治氏［山内工業㈱］が、
また土木部門において、当所常議員 青柳剛氏［沼田土建㈱］が受賞されました。 
                  【商工部門】       【土木部門】 
 
 
 
 
 
 

㈲中島会計事務所      山内工業㈱        沼田土建㈱       
     中島 静雄氏       中神 健治氏       青柳 剛氏        

お

買

い

物

は

地

元

商

店

で 

サッシ・ガラス・建材 販売施工 

株式会社 
本社・展示場 群馬県沼田市東原新町 1543－4 

〒 378-0053 TEL 

          FAX 

事務所・工場 群馬県沼田市沼須町 216－2 

〒 378-0012 TEL ０２７８（２３）３５２１(代) 

          FAX ０２７８（２３）３６３９ 

０２７８（２３）７０１８ 

 
沼田商工会議所からのお願い   
県下商工会議所で組織強化
並びに財政基盤強化のため、新
規会員加入促進及び共済制度
推進のため、各事業所を訪問し
ております。  
職員がお伺いした際には宜
しくお願い致します。  

県
総
合
表
彰 

旭
日
双
光
章 

 
会報５月号にて折込みました、やまだや書店からのチラシ
で、５／２４発売の「セルフ・メディカ 予防と健康の事典」
（小学館）についての追加情報です。「セルフ・メディカ 予
防と健康の事典」を１０部以上ご注文された方には無料で名
入りサービスをいたします。書体・字の大きさ・デザインな
ど多様なご要望にお応えします。就職・設立記念などのお祝
いにいかがでしょうか！  
詳しくはやまだや書店（２３－１１５０）まで  

ミニ情報  

  
 
５月２３日（水）群馬県商工会議所議員大会の関連事業として毎年行っておりますゴルフ大会が、初穂

カントリークラブにおいて新ペリア方式で開催されました。県下の商工会議所の役員・議員、総勢６４名

が参加し、腕を振るっていただきました。 
当所からは松井信一副会頭をはじめ役員・議員１４名が参加し、団体では見事準優勝の座を勝ち取りま

した。また、個人では中村充明議員が４位、松井信一副会頭が６位と活躍しました。 
 

百十年 
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―最近のヘアスタイルの傾向はどのようなもので
すか。また美容師として普段から心がけているこ
とはありますか。  
 最近はエレガント系が主流になり、より上質化、
上品化してきています。美容師はよりプロ化が進
み、個人個人に合ったスタイルやケアの提案が不可 
欠になってきています。上質、上品、手入れの簡単
ヘアーを心がけています。美・健康・環境を繋げて
考えたいと思っています。 
―「美容室髪子」さんとしての今後の方向性をお
聞かせ下さい。   
 美容室はお客様を気持ちよく綺麗にすることが
第一目的ですが、美容室としてまた美容師として扱
う商品や薬剤を安心してお客様の髪や頭皮に使っ
ていきたいと考えています。人も自然も環境の一部
と考えると、美容業も身体のためや、排水にも気を
配りたい。いわゆるロハス指向を本気で取り組む時
代になったように感じます。  
・・取材を終えて・・  
 美容組合沼田支部は本業での若手の育成だけで
なく、ボランティア活動などの地域に貢献する事業
も色々していることを初めて知りました。またお店
では若手のスタッフがきびきび働く姿が印象的で
した。本業にも支部長としてもがんばってくださ
い。 

（聞き手 広報委員会 桑原滋 委員） 

企業訪問 
 
『美容室髪子』   
今回は西倉内町の「美容室 
髪子」さんを訪問し、“群馬県美容業生活衛生同業
組合”の沼田支部長もされている、代表の本多金幸
さんにお話をお伺いしました。  
―このお仕事を始められたきっかけと会社設立の
経緯について教えて下さい。  
 姉が美容師をしていたことで美容師に馴染みは
ありました。直接的な動機は高校三年の時、友人の
親戚の美容室にその友人とカットに行くようにな
り、知らないうちにお手伝いをしていました。オー
ナーから「美容師に向いてるよ！」とおだてられ、
高校卒業して気が付いたらその店で働いていまし
た。昭和５９年６月に上之町に「美容室髪子」を開
店、スタッフ含め５人体制でスタートしました。そ
の後、昭和６２年に「カミコ㈲」として法人化、現
在に至ります。 
―本多さんは現在「群馬県美容業生活衛生同業組
合」の沼田支部長をされているそうですが、組合に
はいつ頃から入られどのような活動をされていま
すか。また、どのようなご苦労がありますか。   
 組合には昭和６０年に加入しました。１４年前か
ら役員を勤め、昨年から沼田支部長になりました。 
利根沼田の美容技術は全国大会でも上位に入賞す
るなど、高いレベルを誇ります。組合としても強力
なサポート体制を整え、講習会を開くなどして若い
世代にその技術を繋げるべく、日々努力をしていま
す。組合としては組織強化と共に、地域活性に役立
つ組織としての活動にも力を入れていきたいと思
います。 
今年の全国大会は１１月６日（火）群馬県総合ス
ポーツセンター・ぐんまアリーナにて開催されま
す。この全国大会の入場券は美容組合店で取り扱っ
ており、一般の方でもご購入頂けますので、お時間
のある方は是非会場に足を運んで頂き、温かいご声
援をおくっていただけたらと思っております。 

【会社概要】 
事業所名 美容室髪子 
代表者 本多 金幸 
住 所 西倉内町 686-7 
ﾏﾉｱｰﾙ･ﾃﾞﾎﾞﾝｻﾝｽ 2階 

T E L 23-5868 
F A X 23-5859 
営業時間 9:30～18:30 
定休日 毎週月曜日･第一

火曜日･第三日曜
日・第三火曜日 

２階 
美容室髪子     

 

沼田  
郵便局  

沼 小  

ＧＢ２１ 

【
代
表
の
本
多
金
幸
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【
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前
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店
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子
】 
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平成１８年度下半期「景況調査」の結果がまと

まりましたのでご報告いたします。 
 

ＤＩ：Diffusion Index(ﾃﾞｨﾌｭｰｼﾞｮﾝ ｲﾝﾃﾞｯｸｽ)の略  
 調査対象企業に、例えば業況について「良い」

「普通」「悪い」の中から１つを選んでもらい、

「良い」と答えた企業割合から「悪い」と答え

た企業割合を引いて求める。代表的な景気の判

断指数として知られ、日銀の企業短期経済観測

調査（短観）などで使われている。 

平成 18年 10月 ～ 平成 19年 3月 実 績 

平成 19年 4月 ～ 平成 19年 9月 見通し 

１．売上状況 
今期は製造業、卸小売飲食業とその他の業種
で大幅な改善が見られたが、サービス業の悪化
が大きい。来期については全体的に大幅に悪化
する見通し。 
 

２．採算状況 
採算状況はその他の業種以外悪化の傾向とな
った。卸小売飲食は悪化ながらも改善の傾向。
来期も依然として悪化の見通し。 

３．資金繰り 
資金繰りはその他の業種でプラスになり、サ
ービス業以外やや容易になった。来期について
は全ての業種で一層困難になる見通し。 

４．在庫状況 
在庫状況は適正と不足が若干増え、過大が減
少となった。 

５．設備投資状況 
設備投資を行った事業所割合は製造業で増
加の傾向であるが、全体では微増にとどまる。
来期は全体で横ばい見込である。 

６．経営上の問題点 
 経営上の問題点として売上(受注)の不振を挙
げる事業所が依然高く３８％を占める状況で
ある。ほかに販売単価（利益）の低下や競争の
激化を問題とする状況。  

調 査 時 点 平成 19年 4月 1日  

調 査 対 象 沼田商工会議所会員事業所 1,359件 

有効回答数 製造業 

卸・小売・飲食業 

サービス業 

建設業 

その他 

（電気・ガス・運輸通信 

 金融・保険・不動産業等） 

11件 

24件 

11件 

17件 

 

 

7 件 

 合 計 70件 

 

４％ 

３８％ 

１２％ 

４％ 

１５％ 

３％ 

 

７０．９ 
７０．９ 

７７．７ ７２．５ 
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７．業況判断 
 業況判断は全体ではやや好転しているが業種
による差が大きい。来期は悪いながらも改善され
る見通し。  

８．賞与 
 今期(平成 18年 10月～平成 19年 3月）の賞
与支給状況は以下の通り。  

自由欄（意見・感想等、原文のまま掲載） 
  
製造業 
・材料高。 

・本町通３ヶ町（上・中・下）商店街でなくなったこの歯抜け空き地多く商店街とは

いえない客が来ても用が足りないと言われて郊外の大型店へ流れる。  
卸小売飲食業 
・沼田全体のくらーいイメージをみんなで頑張って明るくしたいですね。 

・空き店舗対策を強化してほしいです。中心市街地の活性化推進。  
サービス業 
・４、５、６月をまとまった仕事が入ったので少しは上昇するのではないか 

・大きな変化のない日々。努力だけはしてゆくつもり。 

・年々不況に成り商売に成り立つか不安です。 
 
建設業 
・現状で頑張るより方法なし 
 
その他の業種 
・規制緩和の影響で競争が激化している（何でもあり） 

そ
の
他 
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沼田商工会議所からのお願い   

次回の景況調査は「商工ぬまた」１０月号で実施しますので、皆様ご協力の程どうぞ  
宜しくお願い致します。  

 
税務・記帳に関するご相談は   

林税務会計事務所  
所長税理士 林 良昭 
税理士   林 武一郎 
税理士   林 計二郎 

事務所 沼田市栄町４９２ 
ＴＥＬ ２４－５５３３ ＦＡＸ ２４－４９１２ 


